



ATEJA
INTERIOR FABRIC INTERNATIONAL STANDARD
www.ateja.co.id



SOECHI GROUP
士志集團

新高記
SINGAPORE • CHINA • INDONESIA

Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

Konjen Zhang Min Beraudiensi dengan Rektor Universitas Nias Raya



Dr. Martiman S. Sarumaha menyerahkan cenderamata ke Konjen Zhang Min.



Dr. Martiman S. Sarumaha berjabat tangan dengan Konjen Zhang Min.

MEDAN (IM) - Konsul Jenderal Tiongkok di Medan Zhang Min, Minggu (29/1) lalu beaudiensi dengan Rektor Universitas Nias Raya (UNIRAYA) Dr. Martiman S. Sarumaha dan Penasehat Asosiasi Perguruan Tinggi Swasta Indonesia sekaligus Ketua Badan Konsultasi Perguruan Tinggi Jakarta Sidonggi.

Turut hadir di pertemuan tersebut Ketua Pelaksana Perhimpunan

INTI (Indonesia Tionghoa) dr Indra Wahidin dan tokoh lainnya. Rektor Dr. Martiman S. Sarumaha menjelaskan kondisi UNIRAYA serta status perkembangan Kabupaten Nias Selatan, Provinsi

Sumatera Utara di mana universitas tersebut berada. Dia berharap untuk mengundang Konsul Jenderal Zhang untuk berkunjung setiap saat. Dan diharapkan untuk membangun

komunikasi dan kerja sama dengan universitas Tiongkok terkait dan bersama-sama membahas kelayakan pendirian Confucius Institute di Universitas Nias Raya. Kabupaten Nias Selatan ber-

harap untuk memperoleh teknologi canggih Tiongkok di bidang penanaman produk pertanian dan pengolahan makanan laut. Serta menyambut hangat perusahaan Tiongkok untuk berpartisipasi dalam pengembangan pariwisata lokal.

Konsul Jenderal Zhang Min menjelaskan pengajaran bahasa Mandarin di luar negeri serta pendirian Confucius Institute di luar negeri, khususnya di Indonesia. Beliau mengucapkan terima kasih atas undangan Rektor Dr. Martiman S. Sarumaha untuk berkunjung ke UNIRAYA dan diharapkan untuk menjalin interaksi lebih lanjut dengan Universitas Nias Raya.

Konsul Jenderal Zhang Min bersedia membantu Universitas Nias Raya untuk melakukan interaksi dan kerja sama dengan universitas Tiongkok terkait sekaligus menjembatani pendirian Confucius Institute.

Dan akan mendorong perusahaan Tiongkok terkait untuk berinvestasi di Kabupaten Nias Selatan. • idn/din

Rayakan Imlek, Yayasan Keluarga Pintu Mas Jakarta Bagikan Angpao ke Warga Lansia

JAKARTA (IM) - Pengurus dan anggota Yayasan Keluarga Pintu Mas Jakarta, Sabtu (28/1) lalu menyelenggarakan Perayaan Imlek Lansia ke-17, di kantor sekretariat mereka di Jalan Tiang Bendera III No. 54/21-22.

Ketua Umum Yayasan Keluarga Pintu Mas Jakarta Chandra Kurniawan dan istri, Wakil Ketua Umum Hong Yun Cheng dan istri, Huang Ming Zhu, Ketua Kehormatan Abadi Huang Zhang Jue, Ketua Kehormatan Yang Zhong Min, Ketua Pelaksana

Xu Yan Wen, Chen Huo Jin, Huang Ye Xiong, Yang Su Wei, Penasehat Huang Yi Min, Pengawas Xu Nai Ji, Bidang Umum Lu Shi Da, Bidang Kesra Dai Qing Hai dan pengurus hadir di acara tersebut. Hampir seratus orang berkumpul bersama.

Chandra Kurniawan dalam pidatonya mengucapkan selamat tahun baru

Imlek dan mendoakan kebaikan kepada semua pihak. Dia mengatakan sejak

berdiri tahun 2009, Yayasan Keluarga Pintu Mas Jakarta setiap tahun menjelang Peray-

aan Tahun Baru Imlek rutin mengadakan perayaan Tahun Baru Imlek dan membagikan angpao kepada para lansia yang berusia di atas 75 tahun.

Di tahun baru ini diharapkan Yayasan Keluarga Pintu Mas Jakarta dapat terus memperoleh partisipasi aktif dari para anggotanya, terutama generasi muda.

Diharapkan semua pihak dapat selalu menjaga persatuan dan kerja sama yang erat.

Demi berperan aktif dan memberikan kontribusi untuk masa depan yang lebih baik.

Ketua Pelaksana Chen Huo Jin dan Penasehat Huang Yi Min menyampaikan pidato.

Mereka mengucapkan Selamat Tahun Baru Imlek, semoga semua diberkati kebahagiaan dan kesehatan. Dan semoga Tahun Kelinci ini dipenuhi keberuntungan. • idn/din



Chandra Kurniawan



Chen Huo Jin



Huang Yi Min



Sejumlah pengurus Yayasan Keluarga Pintu Mas Jakarta berfoto bersama.



Para warga lansia berpartisipasi dalam Perayaan Imlek Lansia.

Sekolah Bukit Mulia Rayakan Tahun Baru Imlek



Lin Zuoheng

JAKARTA (IM) - Sekolah Bukit Mulia Jakarta Selasa (31/1) lalu menyelenggarakan Perayaan Tahun Baru Imlek 2023 di auditorium sekolah dengan tema "Berpegang Teguh pada Niat Awal dan Maju dengan Keberanian".

Ketua Dewan Pengurus Yayasan Bukit Mulia Indah Lin Zuo Yu, Wakil Ketua Dewan Pengurus Lin Zuo Heng, Wei Xiu Lian, Kepala Bidang Pendidikan Kebudayaan Qiu Jian Yi, Wakil Kepala Lin Ming Hua, Huang Li Ying, Koordinator Sekolah Theresia Listiyawati, Kepsek TK Bukit Mulia Mira Utami,



Para pengurus Yayasan Bukit Mulia Indah berfoto bersama siswa SD Bukit Mulia.

Kepsek SD Bukit Mulia Veronika Tasman, Kepsek SMP Bukit Mulia Purnomo serta semua guru, siswa dan orang tua siswa turut merayakan Tahun Baru Imlek.

Lin Zuo Heng mewakili Yayasan Bukit Mulia Indah menyampaikan ucapan Selamat Tahun Baru Imlek. Ia mengatakan amat senang menyaksikan para siswa berpartisipasi aktif dalam perayaan Tahun

Baru Imlek tahun ini. Di tahun baru ini, diharapkan semua guru dapat bersatu padu dan bekerja sama lebih erat. Sehingga kegiatan pengajaran di Sekolah Bukit Mulia menjadi lebih baik. Juga semoga para siswa terus melakukan berbagai upaya, rajin belajar untuk mencapai prestasi yang lebih baik.

Theresia Listiyawati dalam pi-

datonya menyatakan terima kasih atas dukungan dan partisipasi pengurus Yayasan Bukit Mulia Indah, seluruh guru, siswa dan orang tua siswa.

Sehingga acara kali ini berjalan dengan lancar. Dia mengatakan tema acara kali ini sejalan dengan visi misi sekolah yaitu untuk selalu memberikan pendidikan berkualitas kepada siswa.

Untuk memberikan layanan pendidikan yang lebih baik, Sekolah Bukit Mulia akan resmi membuka kelas SMA mulai tahun ini dan sebelumnya telah mendapat izin dari Kementerian Pendidikan.

Semua siswa dipersilakan untuk mendaftarkan diri dan berpartisipasi.

Dalam perayaan tersebut, siswa-siswi dari kelas TK, SD, dan



Theresia Listiyawati

SMP menampilkan sederet pertunjukan budaya yang luar biasa, antara lain: pembacaan puisi, menyanyikan lagu tahun baru Imlek, tari-tarian, wushu dan berbagai acara lainnya.

Setelah lebih dari dua jam, para pengurus Yayasan Bukit Mulia Indah membagikan angpao Imlek kepada setiap siswa. Dan bersama-sama menyaksikan atraksi barongsai yang luar biasa yang dibawakan oleh Tim Barongsai Kelenteng Zushi Tangerang. Acara perayaan Imlek pun berakhir dengan sukses. • idn/din



Semua pengurus Yayasan Bukit Mulia Indah berfoto bersama siswa TK Yayasan Bukit Mulia.



Para pengurus Yayasan Bukit Mulia Indah berfoto bersama siswa SMP Bukit Mulia.

Sekjen ASEAN Kao Kim Hourn Beraudiensi

dengan Anggota Wantimpres Dato' Sri Prof. Dr. Tahir



Dato' Sri Prof. Dr. Tahir, MBA berjabat tangan mengucapkan selamat ke Sekjen ASEAN Kao Kim Hourn, Phd.

JAKARTA (IM) - Sekretaris Jenderal ASEAN yang baru diangkat, Kao Kim Hourn, Kamis (2/2) melakukan kunjungan khusus ke Anggota Wantimpres (Dewan Pertimbangan Presiden) Dato' Sri Prof. Dr. Tahir, MBA.

Saat Kao Kim Hourn datang di Kantor Pusat Gedung Mayapada, dia disambut hangat oleh Dato' Sri Prof. Dr. Tahir, MBA dan rekan.

Kedua belah pihak melakukan percakapan yang akrab dan bersahabat.

Sekretaris Jenderal ASEAN Kao Kim Hourn yang juga merupakan Chair-

man University of Cambodia sekaligus teman baik dekat Dato' Sri Prof. Dr. Tahir, MBA.

Pada tahun 2018, Dato' Sri Prof. Dr. Tahir, MBA diangkat sebagai Komisaris University of Cambodia serta memberikan gelar doctor honoris causa dan Professor kepada Dato' Sri Prof. Dr. Tahir, MBA.

Ini adalah reuni pertama setelah lama absen sejak pandemi Covid-19 mereda.

Keduanya bertemu dan berbicara satu sama lain dalam suasana yang harmonis.

Tokoh yang hadir antara lain Hendro S Gondokusumo, Luntungan Honoris, Adi dan Liang Cong Ming.

Setelah pertemuan, mereka pergi ke restoran Jepang ternama setempat untuk makan bersama.

Seperti diketahui, Kao Kim Hourn, Phd pada Selasa (10/1) lalu resmi menjabat sebagai Sekretaris Jenderal ke-15 ASEAN (2023-2027).

Dato' Sri Prof. Dr. Tahir, MBA dengan hangat mengucapkan selamat atas pengangkatannya sebagai Sekretaris Jenderal ASEAN. • jhk/din



KI-KA, Luntungan Honoris, Dato' Sri Prof. Dr. Tahir, MBA, Kao Kim Hourn, Phd, Hendro S Gondokusumo dan Adi.



Dato' Sri Prof. Dr. Tahir, MBA dan rombongan makan bersama di restoran Jepang ternama.

Wujudkan Cinta Kasih, Panti Wreda Salam Sejahtera Bogor Rayakan Imlek 2574 Kongzili Bersama Lansia



Amantius Wihardjo



Djoko Wihardjo



Hartawan



Para pengurus melakukan tradisi pembagian angpao ke lansia.

BOGOR (IM) - Memberikan kebahagiaan kepada orang tua adalah tugas mulia yang perlu dilakukan secara tulus dan penuh cinta kasih.

Demikian halnya dilakukan oleh Panti Wreda Salam Sejahtera Bogor yang terus memberikan komitmennya melayani para lansia sepenuh hati dan tulus de-

Wreda Salam Sejahtera-Jalan Pajajaran, Bogor, Jawa Barat.

Dalam perayaan Imlek tahun ini, panti yang telah memasuki usia 26 tahun itu mengangkat tema "Bersama



Jajaran pendiri, pengurus Panti Salam Sejahtera Bogor berfoto bersama.

Mempererat Jalinan Kasih". Hadir dalam acara tersebut Amantius Wihardjo selaku salah satu Pendiri Yayasan Kasih Mulia Sejahtera beserta jajaran Dewan Pembina Yayasan Rudi Kiswoto, Ali Suganda, Janto Tjahjadin, Ketua Pengawas Yayasan Djoko Wihardjo, Ketua Pengurus Hartawan, Sekretaris Ulung Rusman, Wakil Ketua Marwan dan Kepala Panti Anna Hartawan.

Acara dimeriahkan dengan pertunjukan barongsai dari Barongsai GASI Bogor, drama dengan diiringi lagu Odong Odong dan persembahan lagu oleh Oma Agatha yang menyanyikan "Wang Shi Zing Neng Hui". Selain itu, Karyawan/wati panti juga mempersembahkan Tarian Lampion dan Tari Bunga.

Tradisi pembagian angpao sebagai tanda kasih kepada para lansia tak ketinggalan dilakukan sebelum

rehat acara makan siang dilakukan. Ketua Pengurus Hartawan, didampingi Kepala Panti Anna Hartawan menyampaikan bahwa cinta kasih merupakan kunci dalam memberikan pelayanan yang tulus kepada setiap penghuni panti.

Rasa terima kasih juga disampaikan atas kepedulian seluruh pihak hingga Panti bertumbuh dan berkembang dalam mengajarkan cinta kasih. • bam



Para lansia dan keluarga yang mengikuti acara.



Karyawan tampil mempersembahkan Tari Bunga.



Bernyanyi dan bermain bersama para penghuni panti.

Tim MTP Bandung Bagikan Ribuan Paket Cinta Kasih ke Warga Tionghoa Kurang Mampu

BANDUNG (IM) - Tim MTP (Masyarakat Tionghoa Peduli) Bandung menaruh perhatian terhadap warga Tionghoa kurang mampu yang merayakan Perayaan Tahun Baru Imlek.

Mereka pada Jumat (13/1) lalu menyiapkan 1.000 paket cinta kasih dan menyerahkannya kepada kelenteng dan vihara di wilayah Kota Bandung.

Para pengurus vihara dan kelenteng tersebut yang membagikannya kepada warga Tionghoa kurang mampu. Sehingga mereka juga dapat merasakan kegembiraan dan kehangatan Tahun Baru Imlek.

Paket cinta kasih kali ini diserahkan kepada Vihara Buddha Dharma Sagara, Yayasan Kesejahteraan, Vihara Giri Toba, Vihara Dewi, Vihara Iswari, Vihara Min



Wu Wen Fan menyerahkan paket cinta kasih kepada Yi Ye You Su.

Sin, Vihara Buddha EkaDharma Sejati, Vihara Buddha AVS, Vihara Dharma Ramsi, Vihara Buddha MBI Bandung, Vihara Budhi, Vihara Buddha Tan Ten Ling, Vihara

Tanda Bhakti dan Yayasan Mutiara Kemakmuran Sejahtera.

Anggota Tim MTP Bandung terdiri dari Yayasan Dana Sosial Priangan (YDSP), Yayasan



Luo Wen Yan menyerahkan paket cinta kasih kepada Sersan Bripka Cahyana.

Mutiara Kemakmuran Sejahtera, Yayasan Citra Cemara, Yayasan Harapan Kasih Bandung, Yayasan Fuqing, Yayasan Min Nan, PSMTI Jawa Barat, Taiwan Busi-

ness Club Bandung dan lainnya.

Tim MTP Bandung tidak hanya membagikan paket cinta kepada orang Tionghoa yang kurang mampu saat menjelang Perayaan Tahun

Baru Imlek. Tetapi juga berulang kali membagikan paket bantuan kepada kelompok etnis lain yang merayakan hari raya. Perwakilan relawan MTP Bandung Stella pada Senin (2/1) lalu menyerahkan 100 paket cinta kasih berisi kebutuhan sehari-hari kepada Sersan Bripka Cahyana dari Polrestabes Bandung.

Lalu, Wu Wen Fan pada Senin (9/1) lalu menyerahkan 105 paket bingkisan cinta berisi sembako kepada perwakilan Panca Marga Iyep Yusuf M di kediaman Ketua Panca Marga Bandung Ibu Dewi untuk diserahkan kepada putra putri legiun veteran RI.

Lin De Huan dan Luo Wen Yan pada Jumat (20/1) lalu menyerahkan 100 paket cinta kasih kepada anggota Pusat Pendidikan Kavaleri (PUSDIKKAV) Riyandi. • idn/din